

Vivre la ville, vivre Bordeaux

Coordonné par Guy DI MÉO

G. DI MÉO , Vivre la ville, vivre Bordeaux (Introduction).....	1
V. KOCIEMBA, C. ROY, H. VELASCO-GRACIET , La vigne, le vin et la ville. Expériences bordelaises d'une trilogie vécue.....	13
<i>The vineyard, wine and the city. Experiments of Bordeaux of a lived trilogy.</i>	
M. BANZO, É. VALETTE , Les espaces non bâtis, enjeux de nouvelles pratiques et de nouveaux vécus urbains.....	27
<i>The non-built spaces, stakes of new practices and new lived urban.</i>	
T. PERROT , Bordeaux et les expressions musicales d'origines africaines : le cosmopolitisme urbain en question.....	41
<i>Bordeaux and musical expressions of African origins : urban cosmopolitanism in question.</i>	
L. LAFARGUE DE GRANGENEUVE , Le hip-hop à Bordeaux : évolution d'un vécu culturel et conquête de nouveaux territoires.....	53
<i>The hip-hop in Bordeaux : evolution of one lived cultural and conquest of new territories.</i>	
O. GOUDICHAUD , L'interculturalité dans le quartier Saint-Michel à Bordeaux : pratiques et représentations d'un territoire vécu.....	65
<i>Interculturality in the St Michel district of Bordeaux : practices and representations of a lived territory.</i>	
I. PATO E SILVA , Identités visibles et vécues des jeunes dans une cité d'habitat social : Saïge-Formanoir à Pessac.....	77
<i>Visible and experienced identities of youths in a social settlement district.</i>	
H. JACQUEMIN , L'insécurité vécue dans un quartier d'habitat social. L'exemple des Aubiers à Bordeaux.....	89
<i>The insecurity lived in a district of social habitat. The example of the Aubiers in Bordeaux.</i>	
M. GERMES , Faire du shopping à Bordeaux ou vivre la ville pour soi, entre pratique et sens des lieux.....	103
<i>To make shopping in Bordeaux or to live the city for oneself, between practice and sense of the places.</i>	
M. GERMES , Vivre Bordeaux par le théâtre : des événements et des lieux dans la ville.....	115
<i>To live Bordeaux by the theatre : events and places in the city.</i>	
J.-P. AUGUSTIN , Bordeaux, au rythme des cultures sportives.....	127
<i>Bordeaux, at the rhythm of the sporting cultures.</i>	
D. ZENEIDI , Bordeaux côté rue ou la ville vécue par les SDF.....	141
<i>Homeless, the other side of Bordeaux.</i>	
NOTES BIBLIOGRAPHIQUES : Les villes espagnoles (M. Banzo). – Globalisation et territoires (J.-C. Hinnewinkel). – La France en Europe (Ph. Dugot).	151

Sud-Ouest

Européen

n°22

2006

ISSN : 1276-4930

ISBN : 978-2-85816-881-1

Code SODIS : F278812

Prix de vente : 22,50 €



Éléments sous droits d'auteur